

## Grußwort des Schirmherrn und Stadtbürgermeisters von Kirchen



Liebe Sportjugend, liebe Freunde des Faustballsports,

ich freue mich sehr, dass die Faustballabteilung des VfL Kirchen 1883 e.V. am 27. und 28. Februar 2016 der Ausrichter der Regionalmeisterschaft West der männlichen U14 im Hallenfaustball in der Stadt Kirchen (Sieg) ist.

Als Stadtbürgermeister und Schirmherr dieser Sportveranstaltung grüße ich alle teilnehmenden Mannschaften, ihre Betreuer, Zuschauer und angereisten Fans des Faustballsports in unserer Stadt recht herzlich.

Für den VfL Kirchen ist die Ausrichtung der Regionalmeisterschaft nicht nur eine Anerkennung für die großartigen Leistungen der Faustballabteilung, sondern auch eine große Aufgabe, eine solch bedeutende Veranstaltung zu organisieren. Die Organisation einer solchen Meisterschaft wäre nicht möglich, ohne das Engagement vieler ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer, ohne die große Anzahl der Sponsoren, denen ich herzlich danke.

Mit der Ausrichtung der Meisterschaft trägt der VfL Kirchen in beispielhafter Weise dazu bei, dass der Name unserer Stadt weit über die Grenzen der Region bekannt wird.

Ich bin mir sicher, dass die vor uns liegende Meisterschaft nicht nur im Zeichen des sportlichen Wettstreits steht, sondern auch die Kameradschaft fördert.

Allen teilnehmenden aktiven Sportlern wünsche ich Glück und Erfolg bei diesem Meisterschaftsturnier. Den hoffentlich zahlreichen einheimischen und angereisten Zuschauern kann ich spannenden Faustballsport und gute Unterhaltung versprechen, in unserer, nicht nur an diesen Tagen, sportlichen Stadt Kirchen, der „Perle an der Sieg“.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Hundhausen', written in a cursive style.

Andreas Hundhausen  
Stadtbürgermeister und Schirmherr